

#### **NOTA DE PRENSA**

# Llamamiento del Papa León XIV para la XCIX Jornada Mundial de las Misiones

## "Gracias por todo lo que harán para ayudarme a apoyar a los misioneros en todas partes"

Con ocasión de la 99 Jornada Mundial de las Misiones, prevista para el domingo 19 de octubre, el Santo Padre León XIV lanza un llamamiento a todas las parroquias del mundo para que colaboren en el sostenimiento de los misioneros que trabajan en los rincones más remotos de la Tierra.

El Papa León XIV, destacando cómo la Jornada Mundial de las Misiones, que el próximo año celebrará su centenario, una ocasión privilegiada para que toda la Iglesia se una en oración por los misioneros y por la fecundidad de su labor apostólica, recordó su experiencia misionera en Perú: "Cuando fui sacerdote, luego obispo misionero en Perú, vi de primera mano cómo la fe, la oración y la generosidad manifestadas en esta Jornada pueden transformar comunidades enteras"

El pasado 22 de mayo, el Santo Padre León XIV, recordando siempre su experiencia personal y pastoral durante sus años de ministerio en América del Sur, se dirigió con gratitud a las Obras Misionales Pontificias que actúan en países de misión, dependientes del Dicasterio para la Evangelización (Sección I para la Primera Evangelización y Nuevas Iglesias Particulares), con ocasión de su Asamblea General anual, citando el servicio ofrecido como "indispensable" para la misión evangelizadora de la Iglesia.

"Invito a cada parroquia católica del mundo a participar en la Jornada Mundial de las Misiones. Sus oraciones y su apoyo ayudan a anunciar el Evangelio, a sostener programas pastorales y catequéticos, a construir nuevas iglesias y a atender las necesidades de salud y de educación de nuestros hermanos y hermanas en tierras de misión", subraya el Santo Padre en su mensaje de vídeo, disponible en Vatican.va y Vatican News en varios idiomas.

El Papa León XIV, al final de su vídeo mensaje para la 99ª Jornada Mundial de las Misiones, nos invita a reflexionar sobre la llamada bautismal y a ser "misioneros de la esperanza entre los pueblos", como recuerda el lema del mensaje para la Jornada Mundial de las Misiones de este año elegido por el Papa Francisco. "Renovemos nuestro compromiso con la dulce y alegre tarea de llevar a Jesucristo, nuestra Esperanza, hasta los últimos rincones del mundo. ¡Gracias! Gracias por todo lo que harán para ayudarme a apoyar a los misioneros en todas partes", concluye el Santo Padre León XIV.

### VIDEO: <a href="https://youtu.be/LcHNwwpri3Y">https://youtu.be/LcHNwwpri3Y</a>

### Transcripción del Llamamiento del Santo Padre para la Jornada Mundial de las Misiones 2025

Queridos hermanos y hermanas,

Cada año, en la Jornada Mundial de las Misiones, toda la Iglesia se une en oración, especialmente por los misioneros y por la fecundidad de su labor apostólica.

Cuando fui sacerdote, luego obispo misionero en Perú, vi de primera mano cómo la fe, la oración y la generosidad manifestadas en esta Jornada pueden transformar comunidades enteras.

Invito a cada parroquia católica del mundo a participar en la Jornada Mundial de las Misiones. Sus oraciones y su apoyo ayudan a anunciar el Evangelio, a sostener programas pastorales y catequeticos, a construir nuevas iglesias y a atender las necesidades de salud y de educación de nuestros hermanos y hermanas en tierras de misión.

Este 19 de octubre, al reflexionar juntos sobre nuestra llamada bautismal a ser "misioneros de esperanza entre los pueblos", renovemos nuestro compromiso con la dulce y alegre tarea de llevar a Jesucristo, nuestra Esperanza, hasta los últimos rincones del mundo.

Gracias! Gracias por todo lo que harán para ayudarme a apoyar a los misioneros en todas partes. Dios les bendiga!